



AYUNTAMIENTO
VILLANUEVA
DEL DUQUE

BANDO

COMUNIDAD ENERGÉTICA

El ayuntamiento de Villanueva del Duque está desarrollando un pequeño proyecto piloto energético con el que pretende crear una "Comunidad Energética en Villanueva del Duque" cuya principal función será la de suministrar energía renovable, barata y de cercanía al mayor número de vecinos posible.

Inicialmente, esto será posible gracias a los proyectos fotovoltaicos que se realizarán en los distintos edificios municipales. La energía que se genere en dichos edificios, abastecerá a los mismos y el sobrante, se distribuirá entre los vecinos participantes.

Los vecinos que estén interesados en formar parte de dicho proyecto deberán de apuntarse en las oficinas del Ayuntamiento o en los teléfonos **957126 283 - 957 621 468**, hasta las 14 horas el día 16 de diciembre.

La Alcaldesa,

